



Mathias Rechenburg von der Firma Uretek, Kerstin Stadler (Bärenherz)und Uretek-Projektassistentin Bianca Pavel

30.03.2022 17:12 CEST

Weihnachtsspende im März - Mitarbeiter der Uretek Deutschland GmbH (NL Schkeuditz) unterstützen Bärenherz

Das Jahr 2021 ist noch ganz präsent! Das äußerte sich am 18. März diesen Jahres, denn da erschienen Herr Rechenburg und Frau Pavel von der Firma Uretek Deutschland GmbH, Niederlassung Ost, um eine großzügige Spende der Tiefbaufirma zu übergeben.

Kerstin Stadler von Bärenherz nahm voller Freude aus den Händen der zwei Uretek-Angestellten 1.500 Euro entgegen. Dieser Betrag resultiert aus der

Entscheidung der Firma, anstelle von Kundengeschenken zur Weihnachtszeit, eine Spende für das Kinderhospiz zu generieren. Für diese Initiative sagen wir im Namen der Kinder und deren Angehörigen herzlichst Danke!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de